



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/010256-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Delgado Palacios, relativa a actuaciones que tiene previsto realizar la Junta de Castilla y León para la mejora de la carretera CL-602, en su acceso a la localidad vallisoletana de Íscar.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de octubre de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/010225 a PE/010299.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de octubre de 2018.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON

José Ignacio Delgado Palacios, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Ciudadanos (Cs) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente **pregunta para su contestación por escrito:**

La CL-602 es una carretera de competencia autonómica que pertenece a la red básica de la Junta de Castilla y León y que discurre entre la localidad segoviana de Cuellar y el municipio zamorano de Toro.

Con una longitud total de 112,08 kilómetros, en su recorrido se encuentran diversos puntos de acceso a varias localidades de Castilla y León entre las que se encuentra el municipio vallisoletano de Íscar.

Precisamente, este acceso es lugar de numerosos accidentes que se registran desde su apertura al tráfico.

A tenor de la elevada siniestralidad, las Administraciones han llevado a cabo distintas reformas sin que los índices de percances graves se hayan reducido.

Pregunta: ¿Qué actuaciones tiene previstas la Junta de Castilla y León para la mejora de la carretera CL-602, en su acceso a la localidad vallisoletana de Íscar, para mejorar la seguridad vial y reducir los graves accidentes registrados en este punto?

En Valladolid, a 24 de septiembre de 2018

El Procurador,

Fdo.: José Ignacio Delgado Palacios